
の
り
よ
だ
会
議

を
想
感
ご
・
見
意
ご

。
す
ま
り
お
て
し
ち
待
お

皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

　子ども会についてのお願いです。子どもが小学生になり、地域の子
ども会へ加入しました。しかし、近年の少子化の影響で、今後は子ど
も会を廃止する案が出ております。地域で行う「クリーン作戦」は社
会活動を学ぶ良い機会であり、子ども達も楽しそうにゴミを拾ってい
ました。人数は減少していますが、せっかくの田舎ならではの温かい
コミュニティを失くしたくはありません。ぜひ今後について、話し合
いをよろしくお願いいたします。� （30代女性）

　行方市における喫緊の課題は、新庁舎建設の
問題ではなく、市民の命の問題に直結するなめ
がた地域医療センターの救急対応復活と診療科
目増設のための医師不足解消に向けた施策。人
口減少が加速度的に進むことを知りながら、庁
舎建設を推し進めるのは、市民目線とかけ離れ
ている。まずは必要な医療機関を保持すること
に視点を置き、市民負担を軽減し、合併特例債
を使用できないのかを考え実行すべき。
� （60代男性）

〇毎年、田植え前、稲刈り後に田を耕したあと、道路に泥が落
ちています。私の息子はバイクでその泥に乗ってしまい、ケガ
をしました。自転車で泥につまずき、転んで指の骨を折った人
の話も聞きました。大きな事故にならないように、泥の片付け
をお願いします。
〇「どうぶつとみんなのいえ」ですが、市民割があっても料金
が高いため、二度目は行きたいと思いません。また、市外の方
も、入園料が高いので入らずに帰ったとの話も聞きました。
� （50代女性）

１月
　28日	議会運営委員会　全員協議会

２月 
　４日	議会運営委員会　全員協議会
　　　　令和７年第１回臨時会
　　　　総務委員会　教育厚生委員会
　　　　予算決算常任委員会
　10日	議会運営委員会
　12日	全員協議会
　20日	議会運営委員会
　　　　令和７年第１回定例会（開会）
　　　　広報委員会
　26日	本会議（一般質問）　議会運営委員会
　27日	本会議（一般質問）　

３月
　３日	本会議
　４日	総務委員会
　５日	教育厚生委員会
　７日	経済建設委員会
　10日	予算決算常任委員会
　12日～ 14日	予算決算常任委員会
　21日	議会運営委員会　全員協議会
　　　　令和７年第１回定例会（閉会）

　　行方市議会情報を、市公式
ホームページに掲載しています。
ホームページでは、過去の市議会だよ
りも見ることができます。
（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

広報委員会
委 員 長　小　林　　　久
副委員長　宮　嵜　和　洋
委　　員　鈴　木　　　裕
　　〃　　　小野瀬　忠　利
　　〃　　　阿　部　孝太郎
　　〃　　　山　口　律　理

次の定例会は　「令和７年　第２回　定例会」
５月 28日（水）　開会の予定です。

〇詳細は、市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎0299-
　55-0111）へお問い合わせください。

ちょっとひと言!!

市民の声
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地域の子ども会の継続を

地域医療の継続と庁舎建設について ・道路に落ちた泥を片付けて
・「どうぶつとみんなのいえ」について

子ども会での清掃活動風景


